

DCU Landesverband Bayern stellt die Weichen für die Zukunft

Am 18. Juni 2016 fand in Strullendorf die Jahreshauptversammlung des DCU - Landesverbandes Bayern statt. Nur zwei Jahre nach der Gründung der Regionsvertretungen Nordbayern und Südbayern wurden diese beiden Vertretungen am 30. April 2016 durch die DCU Deutschland zum gemeinsamen Landesverband Bayern erhoben. Eine Anerkennung für die geleistete und innerhalb der kurzen Zeit erfolgreiche Arbeit. Wachsende Mitgliederzahlen sind ein Zeichen für die Wertschätzung durch unsere Keglerinnen und Kegler. Die Bemühungen der bisherigen Vorstandschaft zur Weiterentwicklung des Landesverbandes wurden durch die Versammlung honoriert und gewürdigt. Die Ernennung zum Landesverband hat auch strukturelle Veränderungen in der Vorstandschaft sowie in der gesamten Organisation zur Folge. Die sehr gute Vorbereitung und Präsentation durch die noch alte Vorstandschaft hat dazu beigetragen, dass der DCU Landesverband an seiner Jahreshauptversammlung den Weg geebnet hat, die Zukunft weiterhin positiv und vor allen Dingen gemeinsam zu gestalten. Die vorgeschlagene Satzung und die dazugehörigen Ordnungen wurden einstimmig angenommen. Im Anschluss daran wurde die alte Vorstandschaft einstimmig entlastet und damit endete eine zweijährige Amtsperiode. Das gemäß der Satzung neue Präsidium wurde von den Mitgliedern der Versammlung in allen Funktionen einstimmig gewählt, die Besetzung der Funktionen mit den bewährten bisherigen Vorstandsmitgliedern hat gezeigt, das Vertrauen der Mitglieder in die Arbeit des Präsidiums ist vorhanden, eine enorm wichtige Erkenntnis für die gemeinsame Gestaltung der Zukunft, besonders wichtig auch die einstimmig beschlossene Planung zum „eingetragenen Verein“. Die dafür notwendigen Vorarbeiten wurden durch die alte Vorstandschaft mit Erfolg abgearbeitet und das endgültige Resultat wird nicht lange auf sich warten lassen. Im sportlichen Bereich wurde zusätzlich auch weiterhin ein Sportausschuss installiert, der sich mit den Wünschen und Anregungen der Keglerinnen und Kegler beschäftigen soll. Der Sportausschuss setzt sich aus verschiedenen Keglern der unterschiedlichen Regionen bzw. Kegelklubs zusammen. Damit setzt der Landesverband Bayern ein wichtiges Zeichen für die Wertschätzung und Mitspracherechte seiner Mitglieder. Letztendlich werden die Wünsche und Anregungen in einer abzuhaltenden Sportkonferenz gemeinsam erörtert. Das Präsidium bedankt sich nochmal ausdrücklich für das ausgesprochene Vertrauen und wünscht dem Landesverband Bayern eine weiterhin positive, sportliche und kameradschaftliche Entwicklung.

Mit sportlichem Gruß

Ralf Müller

Präsident

